

Une cérémonie du 14-Juillet en présence des anciens combattants et sapeurs-pompiers

Dimanche, en présence des sapeurs-pompiers, de la Fédération Nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie (Fnaca) et la population, le 1^{er} maire-adjoint Gilles Forte et des enfants, dont Esteban et Noa, ont déposé la gerbe sur le monument aux morts.

Le tout sous les drapeaux portés par le sapeur-pompier 1^{re} classe Romain Melizzi et le représentant de la Fnaca Georges Rey.

« **C**e jour est celui des réjouissances »

Après un bref résumé historique sur le 14 juillet 1789, la maire Martine Venturini a rappelé que « ce jour de fête nationale est celui des réjouissances et du bonheur car, dans notre histoire de France, c'est celui de la reconnaissance du droit des hommes de naître libres et égaux. »

Ajoutant que « tout n'est pas parfait » l'édile a dit qu'il ne faut pas oublier « que c'est de haute lutte que le peuple de France a bâti cette démocratie. »

Agnès BERNÈS



Les jeunes sapeurs-pompiers, les anciens combattants et des habitants étaient au rendez-vous.



Michel Villand et Guy Drillat ont été médaillés



Michel Villand (à dr.), accompagné du porte-drapeaux Georges Rey, a reçu la Croix du combattant.

Lors de la cérémonie du 14-Juillet, une médaille a été attribuée à deux représentants de la Fnaca de Chapareillan, Michel Villand et Guy Drillat.

Le président de la Fnaca, Marc Portaz, était satisfait que la maire de Chapareillan puisse remettre les Croix du combattant, et surtout les cartes d'anciens combattants, distribuées que depuis le 1^{er} janvier 2019, aux combattants présents en Algérie de 1962 à 1964.

« Ils ont participé au maintien de l'ordre en Algérie. Les appels du contingent ont été victimes d'attaques, où nombre d'entre eux laisseront leur vie. Ils ont fait leur devoir, servi avec bravoure, honoré nos couleurs. En ce jour, nous nous félicitons de l'aboutissement d'une demande légitime. Nos deux camarades font partie des premiers parmi plusieurs milliers de frères d'armes à recevoir la carte du combattant. »

Guy Drillat étant en vacances, Michel Villand était seul à être présent pour recevoir ses distinctions. Ce chapareillanais d'adoption, par son mariage, a fini sa carrière comme ouvrier pour Proner Comatel, durant une trentaine d'années.

A.B.